
 

 

 
 
 PROCÈS-VERBAL 
 
 DE LA RÉUNION SPÉCIALE DU  

 CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

   DE L’ÉCOLE SAINTE-THÉRÈSE 

   TENUE LE 7 DÉCEMBRE 2010 

 
Présences: 
 
 
 
 
 
 
 
 
Absences:  

Mmes Josée Dubé 
 Monia Champagne 
 Marie-Josée Brassard 
 Josée Fortin 
 Isabelle Petit 
 Johanne Duguay 
MM.  Yoland Nadon 
        André Bilodeau, directeur  
 
Mmes Jocelyne Poiré 
 Josée Simard 
 Catye Brière 
 Josée Nolet 
 Roxan Sabourin 
M. Donald Lecomte    

   
Mot de bienvenue  Madame Josée Dubé souhaite la bienvenue à tous. 
  
Vérification du 
quorum 

Le quorum est atteint. 

  
Adoption 
de l’ordre 
du jour 

CE-304-10 IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame Isabelle Petit,  
   
  QUE l’ordre du jour soit adopté.   

ADOPTÉE 
  
Adoption du  
procès-verbal du 
10 novembre 2010 

CE-305-10 IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame Isabelle 
Petit, 
 
  QUE le procès-verbal de la rencontre   soit accepté avec la 



 

 

modification à la liste de présences en déplaçant madame Catye Brière 
vers les absents. 
 

ADOPTÉE  
  
Information et 
correspondance 
(suivi vêtements 
scolaires) 

CE-306-10 IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame Isabelle 
Petit, 
  DE soutenir madame Blais en l’aidant à organiser une vente 
de liquidation en février.  Simultanément nous pourrions également 
permettre aux parents de faire l’essayage de la nouvelle collection pour 
leurs enfants.  Nous souhaitons qu’elle débute dès maintenant la vente de 
cette nouvelle collection pour les grandeurs qu’elle ne possède plus dans 
l’ancienne collection.  Concernant l’application du règlement, il est proposé 
de réfléchir à un système, exemple photos de ce qui est acceptable ou 
non.  À travailler au printemps. 
 

ADOPTÉE 
  
Rapport du comité 
de parents 
 
 
 
 
 
 
 

Madame Dubé nous indique qu’il y avait deux rencontres depuis notre 
dernière assemblée.  Elle nous parle de la rencontre à laquelle elle a 
assisté.  Plan stratégique 2010-2015 nouveau dépliant, assemblée du 
conseil dans les écoles de ville.  Madame Dubé veut savoir si nous avons 
des sujets qui nous intéresseraient.  Françoise Pomerleau est le 
protecteur de l’élève. 
 
À la deuxième rencontre il y a eu la présentation du nouveau directeur 
général. 
 

  
Critères 
d’admission et 
d’inscription 
2011-2012 

Aucun changement. 

  
  
Informations 
paniers de Noël 

André explique que les paniers seront remis aux familles qui l’acceptent. 

  
Suivi au plan de 
réussite (art.74) 

À reporter. 

  
  



 

 

Approbation des 
sorties du 9 et 15 
décembre 2010 

CE-307-10 IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame Monia 
Champagne, 
 
  QUE les sorties soient adoptées. 
 

Adoptée 
  
Fête de Noël Isabelle indique que 9 ateliers ont été organisés.  Ils seront supervisés 

par les enfants.  Jeux différents, les enfants choisissent leur activité,  
journée pyjama, partie de basketball écoliers de 6e et employés. Les 
enfants de maternelle dîneront entre 11h20 et 12h00.  Les autres dîneurs 
après la partie de Basket. 
 
Certains dans leur classe les autres dans la grande salle.  Des prix de 
participation pour ceux qui ont persisté pour le premier thème l’écoute, un 
gars et une fille par classe, plus de 34 cadeaux. 

  
Prochaine 
rencontre 

La prochaine rencontre aura lieu le 15 février à 19h30. (parler de la vente 
et de l’essayage). 
 

  
Levée de 
l’assemblée 

CE-308-10 IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame Josée Fortin 
 
  QUE l’assemblée soit levée. 
 

Adoptée 
  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


